

Un album hommage à Miguel Matamoros présenté à Cuba

Image not found or type unknown



Une anthologie monumentale de la musique de Miguel Matamoros interprétée par de grands musiciens cubains et portoricains.

La Havane, 4 mai (RHC)- Une anthologie de chansons composées par Miguel Matamoros a été présentée ce lundi sur les réseaux sociaux, dans le cadre des journées du son cubain.

Miguel Matamoros qui a porté la musique cubaine dans le monde entier est à l'honneur de la journée internationale du son cubain, ce 8 mai.

Le producteur de l'album CD, José Manuel García, de la maison de disques BisMusic, a qualifié de monumental le travail de Miguel Matamoros, directeur du trio du même nom, et du groupe Ecos del Tivoli qui, a-t-il précisé, pouvait le mieux assumer cet hommage, après des recherches approfondies.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/256192-un-album-hommage-a-miguel-matamoros-presente-a-cuba>



Radio Habana Cuba